



Les 6e échangent avec leurs camarades européens

publié le 08/11/2024

Cette année, pour fêter Halloween, les 6A et 6B ont pu échanger des cartes avec leurs camarades italiens. Ce fut l'occasion pour eux de rédiger des phrases simples pour se présenter et faire connaissance avec des élèves du même âge d'un autre pays. Le projet se poursuivra avec l'envoi et la réception de cartes de voeux avec la Pologne et le Portugal. Nos élèves ont pu ainsi prendre conscience avec Mme Barus-Gauthier que l'anglais est la langue internationale qui permet de communiquer avec l'Europe entière !





Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

